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The acoustic images used to construct this mosaic contain information
about the local roughness and slope of the seafloor. Strong backscatter
from rough surfaces such as those of young basalt flows appears dark, as
does specular reflection from steep fault scarps that face the instrument,
Smooth sedimented seafloor and acoustic shadows appear light. The
direction of insonification can be determined where the ship's tracks are
preserved; these appear as dark-light-dark bands. In some areas where
there exists overlapping swath coverage, the central 500-700 m “blind
spot” has been eliminated.

EXPLICATION:

Les images acoustiques utilisées pour construire cette mosaique
contiennent des informations sur le relief local et la pente du fond de la
mer. Les réflections fortes des surfaces raboteuses (par exemple des
jeunes coulées basaltiques) donnent des images foncées; d'une maniére
semblable les réflections speculaires des falaises raides des failles qui
font face a l'instrument créent aussi des images trés foncées. Les fonds
couverts de sédiment et les “ombres acoustiques” sont clairs. Dans les
cas ou les pistes du bateau sont indiquées, on peut déterminer la
direction d'insonification; ces pistes sont les bandes foncées-claires-
foncées. Dans quelques régions, ou les couloirs sont superposés, la
bande de 500 a 700 m a été éliminée.
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